



日新ひにあらた



豊岡小学校学校便り

No. 13

令和6年9月27日

2学期が始まって1か月ほどが過ぎました。第3週まで、残暑が厳しく熱中症警戒アラートが発令される日も多く、朝マラソンや体育、昼休みなど、運動場での活動を制限して過ごしました。子どもたちは外で思いっきり遊んだり運動したりしたいと願っていたと思います。三連休の間に降った雨のおかげか、今週は気温も下がり、秋らしい気候になってきました。このまま、秋が深まることを願います。スポーツの秋、芸術の秋、勉学の秋、食欲の秋等、様々な秋を充実させていきます。

また、保護者や地域の皆様には、2学期も読み聞かせやスクールサポートボランティアで大変お世話になっています。太鼓台の部品下しや破損個所の点検等もありがとうございました。今後も子どもたちのために様々な活動でのご協力をお願いいたします



<市陸上運動記録会に向けて(壮行会)>

9月3日から4~6年生の希望者で放課後陸上特別練習を行ってきました。熱中症警戒アラートの影響で十分な練習ができない日が多い中、子どもたちは意欲的に練習に取り組みました。先日、選手23名が決定し、9月26日の朝、壮行会を行いました。陸上運動記録会に出場できる人数は限られていますが、今まで一緒に練習してきた仲間の思いも感じながら、記録会では自己ベストの記録を目指して頑張ってくれと思います。



<秋の虫さがし(1年生)>



1年生は生活科で秋の虫さがしをしています。校庭や芋畑などで友達と協力しながら、トノサマバッタやショウリョウバッタ、イナゴ、シオカラトンボなどたくさんの昆虫を見付けました。一人一台端末の機能を活用して写真や動画に残しました。生き物を大切にする優しい心が育っていることをうれしく思います。

<手話体験(4年生)>

二人の講師の方を招いて、4年生が手話体験の学習を行いました。手話は大切な会話の手段であることを理解し、簡単な挨拶や自分の名前を手話でできるようにしました。体験学習を通して、知識だけでなく心も成長しています。

